

Looking For Love

Sasuke & Sakura | Ninja-Universe

Von abgemeldet

Prolog:

Peep Peep Peep Peep

Ich hob meinen Kopf und sah verschlafen zum Wecker. Es war sieben Uhr morgens. Ich stöhnte genervt und ließ mich wieder in mein Kissen sinken. Mein Blick wanderte zu dem Mann neben mir. Seine Augen waren geschlossen. Er hatte mir seinen breiten muskulösen Rücken zu gewandt. Mein Ehemann. Ich lächelte traurig. Nun ja, eher mein Kamerad. Denn eine richtige liebevolle Beziehung führen wir nicht. Nein, definitiv nicht.

Doch konnte ich nichts dafür. Er war schuld. Schuld. Ich konnte nichts dafür, dass er mich nicht liebt. Ich zog meine Decke bis zu meiner Schulter und drehte ihm ebenfalls den Rücken zu.

Gedanken verloren erinnerte ich mich an den Anfang unserer Beziehung.

"Sasuke!" Ich lief zu ihm und blieb paar Schritte vor ihm stehen. Er stand unbeeindruckt vor mir.

"Ich..." Er unterbrach mich sofort.

"Rede nicht um den heißen Brei herum. Willst du mich heiraten?!" fragte der junge Mann mich. Ich war etwas irritiert. Ich wusste, dass er mich fragen würde. Aber so plötzlich?

"Ja." sagte ich kurz und knapp. Ein stummes Nicken. Ich kaute auf meiner Lippe herum.

"Ich hätte nicht gedacht, dass du mich so plötzlich fragst." gestand ich und schaute auf den Boden. Er sagte erstmal nichts. Nach einem längeren Schweigen antwortete er mir auch schon : "Gestern hatte ich dir dies gesagt. Und als du kamst, kannte ich deine Antwort bereits." sagte er kühl.

"Erwarte bitte nicht zu viel von mir." sagte er und schaute in den Himmel.

"Ja..."

Mein Herz schmerzte etwas. Meinen Antrag hatte ich mir immer anders vorgestellt. Tja, mein Pech.

Wir hatten also geheiratet ohne das er mich liebt. Ich wusste dies natürlich, als ich bejahte.

Ich stand in der Küche und rührte etwas im Kochtopf.

"Mami?!" Sofort musste ich schmunzeln und drehte mich zu meinem einzigen Grund, warum ich immer noch verheiratet bin. Kichiro. Ich habe so oft mit dem Gedanken gespielt ihn zu verlassen. Aber Kichiro hielt mich hier.

Ich hob ihn auf meine Arme und gab ihm einen Kuss.

"Ja?" fragte ich und er legte seine Hände auf meine Wange und rückte mir einen feuchten Kuss auf den Mund.

"Mah!" machte er und ich strahlte.

Wenigstens einer der mich hier liebt.

Und nun will ich euch meine Geschichte erzählen. Wie ich es schaffe sein Herz für mich zu gewinnen. Denn ich sehne mich. Nach seiner Liebe.

Looking For Love.